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1.新市建設計画に係る財源について

2.地域振興推進員の役割は
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月日 番号 提出者 会派 質問事項

6月25日 1 山本三郎 安芸高田市の行政基盤の強化について

2 鳴石　勧 1.施政方針について
2.旧町の特別職採用について
3.市広報NO．３について
4.人権推進対策について
5.住宅新築事業融資返済について
6.公共工事入札について

3 宮本房宏
1.双方向通信施設の設置を早期に実施すべきと考えるが、救
急救命の現状はこれでよいのか
2.行政改革について
3.高齢者に対する通院買物等の交通手段を講じる必要があ
ると思うが
4.芸備線利用促進について
5.教育環境の整備について
6.青尐年健全育成について

4 井上正樹 1.文化ホールの建設計画を早急に明確な発表を
2.旧６町の市民の交流の場を計画的に実施し理解し、本当の
街づくりを
3.観光開発は観光協会設立で

5 山崎昭弘 1.救急医療，救急搬送について
2.地域づくりと自主防災組織について
3.情報伝達施設整備，消防施設整備について
4.魅力ある拠点づくりと宿泊施設問題

6 平林克昌 執行体制について

6月28日 7 井上尚文 1.行政組織機能について
2.尐子化対策について
3.若者定住と雇用対策について

8 田中常洋 学校給食の完全実施について

9 山本　優 1.内部組織機構の見直しについて
2.市の基幹産業である農業振興のあり方について

10 松浦利貞 1.新市建設計画の見直しについて

11 浮田洋吾 1.当面する重要課題について
2.可部バイパスの早期実現について
3.就学前教育の充実と今後の幼保対応について
4.健康寿命延長施策について

6月28日

12 熊高昌三 市民の一体感を早朝につくるための具体的取り組みや方向
性について

13 長岡公次郎 1.新市における地域特性を生かした産業振興の方策につい
2.次年度へ向けての財政運営計画について

14 渡辺義則 1.農林水産業の再生について
2.定住と交流のネットワークづくりについて
3.パートナーシップによるまちづくりについて
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6月29日 15 泉　正千代 1.食育基本法と教育について
2.担い手育成方策はいかに
3.消防分駐所の設置について

16 新出達夫 1.耐震診断の対策は
2.特色ある学校づくりにどう支援するのか
3.市民会議との連携は

17 亀岡　等 1.福祉施策について
2.特例債の充当額は実行可能かについて
3.行財政改革について
4.直接支払い制度について
5.住民の自治組織活動に対する行政の基本姿勢について

18 明木一悦 1.施政方針について
2.行財政方針について
3.新市建設計画について

19 岡田正信 小泉内閣の政治と安芸高田市平成16年度一般会計予算に

20 吉村正登
1.政府の「三位一体」行政改革による自治体に対する影響に
ついて
2.乳幼児医療費無料化について
3.米改革に対する展望について
4.中山間地直接支払いについて
5.施設建設について

21 金行哲昭 1.地域の企業への支援について
2.小原地区経営体育成基盤整備事業について

22 平岡正美 1.利用が不便な地域の生活交通サービス対策について
2.観光問題について

23 今村義照 1.行政評価システムの導入について
2.財政運営について
3.学校運営について

24 山崎宅将 1.消防署の分駐について
2.部の移転について
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月日 番号 提出者 会派 質問事項

1 竹田誠荘

1.地籍調査の進行状況について
2.吉田町～甲田町の林道柳原の防犯燈設置について
3.生活道路整備について
4.甲田町小原地区警察官駐在所設置について

2 平岡正美

1.福祉問題について
2.観光問題について
3.安芸高田市職員の人員配置について
4.米問題について
5.環境問題について

3 今村義照
1.財政運営方針について
2.職員の能力開発を進める施策について
3.中高一貫教育について

4 吉村正登 住宅リフォーム助成制度について

5 金行哲昭
1.補助金について
2.安芸高田市環境美化について

6 岡田正信
1.平成１５年度決算について
2.人材育成と配置について
3.鳥獣駆除体制について

7 明木一悦
1.協働のまちづくりについて
2.安芸高田市財政について

8 入本和男

1.支所機能の充実について
2.職員の削減について
3.各支所の施設利用について
4.公債・経常費率の見直しについて

9 秋田雅朝
1.教育の充実について
2.畜産振興について

10 増田静樹
1.安芸高田市の方向性について
2.教育方針について

11 浮田洋吾
1.地域振興の充実とボランティア要員の育成について
2.男女共同参画社会の早期実現について

12 山本　優 緊急時災害対策本部の設置について

13 富田義弘 経営構造対策事業農畜産物加工処理施設計画案について

14 松村ユキミ
1.各支所における指定金融機関の職員常時駐在について
2.尐子化対策について

15 山﨑昭弘

1.遊休農地の解消、河川敷の景観美化について
2.田の畦畔・法面維持管理活動について
3.環境美化の取組みについて
4.受動喫煙防止対策について
5.ＩＴと市政について

16 高坂広一
1.住民と行政が地域課題を話し合うためのシステムづくりについて
2.住宅資金等貸付金の滞納整理について
3.情報公開について

17 川角一郎
1.県道　原田吉田線の整備について
2.台風１８号の対応について
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月日 番号 提出者 会派 質問事項

18 亀岡　等 美土里 県の出先機関の廃止の影響と本市の対応について

19 小野剛世

1.次年度予算編成についての決意について
2.合併特例債活用の方向性について
3.第２庁舎・文化ホール・葬斎場の積算根拠・基準について
4.自主財源確保のための具体的処方について
5.定住人口増大策について
6.他市町村との交流人口を増すイベント等の活性化について
7.吉田ー豊栄線の整備拡充について
8.向原駅周辺の整備充実について

20 鳴石　勧

1.支所別懇談会について
2.学校施設整備について
3.１５年度決算概況について
4.人権（同和）対策　一般対策への移行について
5.広島駅弁と第３セクターの件について
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月日 番号 提出者 会派 質　問　事　項

1.平成１７年度予算について

2. 男女共同参画社会について

3.ネットワーク整備について

4.道路整備について

1.１７年度予算財源の見通しについて

2.１７年度予算編成の基本方針について

3.消防署分署の設置

4.農業者の活動組織に支援を

5.人口増対策を

6.事業発注に考慮を

7.圏外地域の解消を

1.安芸高田市北部周辺地域における救急移送について

1.支所機能について

2.向原駅ビル（多目的複合施設）の再開発について

1.県道２２号線の整備について

2.小原地区経営体育成基盤整備事業について

3.公共施設について

1.来年度の農林水産業の予算編成の基本的な考えは

1.協働のまちづくりと市長の政治姿勢について

1.公害問題について

2.横田地区簡易水道整備事業の進捗について

3.畜産振興について

1.安芸高田市議会議員選挙を受けての今後の市政について

2. 平成１７年度予算編成について

3. 「まちづくり条例」の制定について

4.美土里・高宮地域北部への救急車の分駐所の設置について

5.市と吉田病院との連携について

1. 地域振興会について

2.福祉の充実について

3.男女共同参画社会について

4.学校教育について

5.救急の分駐所について

1.事務及び事業の総見直しを図るため職員の提案による「一係一
改革運動」を展開しての、職員の意識改革，資質向上について

2.高齢者の雇用対策について

3.学校の経営方針策定にあたり本市の教育方針について

あきの会

あきの会

あきの会

12月21日

12月20日

新政会

政友会

政友会

政友会

日本共産
党の会

新政会

11 今村義照

平成１６年　第４回（１２月）定例会　一般質問表

あきの会

市民クラ
ブ

8 杉原　洋

9 熊高昌三

10 入本和男

5 金行哲昭

6 秋田雅朝

7 岡田正信

2 亀岡　等

3 加藤英伸

4 山本三郎

1 明木一悦


